

Une triathlète cubaine au Panaméricain au Costa Rica



La triathlète cubaine Leslie Amat partira ce jeudi pour le Costa Rica où elle participera au Championnat Panaméricain de Triathlon qui aura lieu le dimanche 8 mars à Paya Hermosa.

Elle sera accompagnée par l'entraîneur Diósele Fernández et a pour objectif de se placer dans les premières places pour accumuler des points lui permettant d'améliorer sa position au ranking du continent afin d'obtenir sa qualification pour les Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada en juillet prochain.

Leslie a obtenu une médaille d'argent à la rencontre régionale dans la ville colombienne de Barranquilla, avec un temps de 2heures 7 minutes 12 secondes, lors duquel l'autre cubaine Lizandra Hernández a obtenu l'unique qualification directe pour les Jeux de Toronto.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48296-une-triathlete-cubaine-au-panamericain-au-costa-rica>



Radio Habana Cuba